



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

PULSO
CENTRO DE INVESTIGACIÓN

18/05/2023

LEGISLATIVO



AMLO apoya propuesta de consulta popular sobre elección de ministros de la Corte

El presidente Andrés Manuel López Obrador consideró que ayuda y es buena la propuesta del coordinador de Morena en San Lázaro, Ignacio Mier, de hacer una consulta popular sobre la elección de los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) por parte del pueblo, sólo –dijo– hay que ver si lo permiten los tiempos.

<https://pulsoslp.com.mx/nacional/amlo-apoya-propuesta-de-consulta-popular-sobre-eleccion-de-ministros-de-la-corte/1660317>